
2010/2708 - Création d'un marché alimentaire de fin d'après-midi sur le quai Victor Augagneur (Direction 
de l'Economie du Commerce et de l'Artisanat) (BMO du 06/08/2010, p. 1707) 

Rapporteur : Mme FONDEUR Marie-Odile 

Mme FONDEUR Marie-Odile, rapporteur : Monsieur le Maire, 
mes chers Collègues, il s’agit de la création d’un marché alimentaire de fin 
d’après-midi sur le quai Victor Augagneur dans le 3e arrondissement. 

 
La Ville de Lyon qui est désireuse de poursuivre la 

redynamisation de ce secteur, s’adapte, innove et anticipe. Donc ce 
marché est adapté au nouveau mode de vie et à l’évolution des pratiques 
de consommation. Je rappelle que la dernière création de marché 
alimentaire était Schonberg dans le 9e arrondissement et que ce marché 
ne désemplit pas. 

 
Pour créer ce marché, nous avons fait un sondage auprès des 

habitants du quartier : 80 % d’entre eux ont répondu favorablement. Nous 
avons fait un appel d’offres et 60 commerçants ont répondu favorablement 
à celui-ci. Nous en avons choisi 50 parmi eux, pour la qualité de leurs 
prestations et des produits. Plus de 25 % d’entre eux sont des producteurs. 
Donc, toutes les activités de métiers de bouche seront représentées : 
boucher, poissonnier, fromager, plats cuisinés, fruits et légumes, 
charcuterie, rôtisserie, spécialités orientales. Ce marché ne se substitue 
pas à ceux déjà existants sur le site, pendant la semaine et le week-end. 

 
Nous avons demandé un engagement « Propreté, place 

nette » à chaque commerçant : je les ai reçus au mois de juillet, pour leur 
expliquer cela. Ils sont tous très motivés pour la réussite de ce marché qui 
se tiendra de 15h à 19h, le jeudi. Le lancement se fait cette semaine le 16 
septembre et nous allons inaugurer ce marché le 23 septembre à 16h. Je 
vous remercie. 

 
M. PHILIP Thierry, Maire du 3e arrondissement : Monsieur le 

Maire, comme M. Fournel a dit tout à l’heure, de façon peut-être pas très 
claire (je pense qu’il s’adressait à l’Opposition) que l’Opposition ne savait 
pas remercier, je voudrais dire que concernant l’école Louise (oui je crois 
que cela s’adressait bien à l’Opposition) l’Ecole Louise, évidemment j’avais 
remercié et M. Fournel, qui s’est beaucoup démené et surtout M. Tacail, 
qui s’est encore plus démené pour réussir enfin à régler un problème 
récurrent depuis plus de vingt ans. Donc, je ne voudrais pas manquer 
l’occasion, afin qu’on ne me le reproche pas, de remercier Marie-Odile 
Fondeur… qui a dit tout ce que je souhaitais dire. 

 
M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon 

rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées. 
 

 (Adopté.) 
 


